

LES COURSES D'ANTAN

À l'occasion de la 29^e édition de la foulée meudonnaise, Chloroville vous propose un voyage dans le temps. Ces clichés, pris à différentes époques, montrent que Meudon et la course ont toujours fait bon ménage.



Après avoir accueilli le premier championnat de France de cross à Bellevue en 1889, la terrasse de l'Observatoire a été choisie comme point de départ des éditions 1906 et 1907 !



En 1910, le départ du 15^e cross national des professionnels est donné non loin de la route des Gardes. Vestige du passé, la publicité pour la ferme Breillot est encore visible de nos jours.



Sept ans après sa première édition, Meudon reçoit le championnat de Paris de cross féminin (aujourd'hui championnat de France). Le départ arrêté de cette édition 1924 est donné à Bellevue. À l'arrivée, c'est Marcelle Neveu qui s'impose pour la troisième édition consécutive.

EN
5 DATES

1889

Départ du premier championnat de France de cross de l'Histoire, à Bellevue

1918

Organisation du premier championnat de France de cross féminin

1924

Premier départ du cross féminin depuis Bellevue

1980

Départ de la première foulée meudonnaise

2019

29^e foulée meudonnaise



Cette page a été réalisée en collaboration avec les Amis de Meudon et les Archives municipales.